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もりたん通信 ～第１０８号～ 

令和６年３月 

太平洋建材株式会社 電話：０６－６９７８－３２４１ 

年明けから走ると言いながら・・・ （西淀川営業所・上村元亮） 

■■■この「もりたん通信」は、私たちと何かのご縁があった方にのみ、差し上げております。■■■ 

本社 〒537-0001 東成区深江北 3 丁目 6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243 

こんにちは、年明けから走ると言いながらまあまあサボってしまっている上村で

す。その代わり、スクワットをする事で罪悪感を薄めているのですが、その効果か

わかりませんが軽い食事制限もしながら２kgほど体重が落ちました。もうすぐ会社 

のメンバーでちょっとしたマラソン大会に出るので、３月になったらさすがに走ろうと

思っています。寒くて外に出られない、春になったら走るぞ！などと言い訳ばかりで

すが、春になったら山登りには行きたいので、動けるように少しずつ頑張ります。 

◆調査会社の方に聞きました◆ 

いつも大変お世話になっております。太平洋建材代表の福井盛太です。 

もりたん通信第１０８号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。 

さて、弊社は９月が決算で１１月に申告をし、そして、毎年、年明けくらいに 

調査会社２社の方が来られます。帝国データバンクさんと東京商工リサーチさん 

ですが、いろいろお話をする中でこんなことを聞きました。 

昨年の秋口から倒産がそうとう増えていると。特に目立つのが建設業の 

倒産で、他の業種と比べてもダントツで増えているそうです。中堅や大手 

ではなく、地場の中小の建設会社や店舗会社などの倒産が増えているとのこと。 

２～３年前から木材や鉄鋼など資材が高騰。人件費もどんどん上がってきています。物流経費

もそうです。コロナ禍でも仕事は途切れませんでした。ただ、採算の取れない不採算工事が重な

り、それをコロナ融資で補いながらなんとか回していた地場の中小の建設業、もともと余剰資金

があるわけではない財務が弱い会社が、２０２３年５月に返済が始まって以降、どうにも立ち行か

なくなり、１年前から比べ３割くらい倒産が増えているとのこと。 

さらにです。２０２４年４月以降、もっと倒産が増えるでしょうとのこと。２０２４年問題が起因して

いるのですが、運送のことだけでなく、現場での労働時間の制限もかかってきます。 

私の意見としてはまず、今、関西地区は仕事がたくさんある状態です。コロナが明けての観光

地、それから万博に向けてホテルやインフラの整備も始まっています。これからどんどん仕事が

来る中で、その相手がどれだけ長いお付き合いがある会社だったとしても、気をつけないといけ

ません。支払いがちょっとずつ遅れ出し、支払いの条件が変わり、あげくのはてには倒産なんて 

いう可能性が、残念ながらこの春以降、高まってきます。 

いくらでも仕事はあります。それを断ったからといって仕事がゼロになることは

ありません。しっかり適正な金額で請け負うこと、それから与信管理をしっかりす

ることが今まで以上に大事になってくると思います。 
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■本通信をご希望されない方は、大変お手数ですがお名前を書いてそのままＦＡＸしてくださいますようお願い致します■ 

今年はバー飲みの頻度を増やします （本社・京谷貴朗） 

滋賀県の綿向山に行ってきました！ （堺営業所・千田雅之） 

ｙｏｇｉｂｏを衝動買いしました！ （西淀川営業所・細川直昭） 

こんにちは、京谷貴朗です。今年はボトルを買う本数を絞り、バー飲みの頻度を

増やそうとしています。新発売の単価が過去に発売されたボトルの単価をはるかに

上回っており、中身と金額の釣り合いが取れていないものが多く購入に至りませ 

ん。古いウイスキーに素晴らしい物が多く、１９５０年代から７０年代に造られたウイ

スキーは格別です。近年物は玉石混交ですが良い物も多々あるので、最新式の良

さと古き良き時代の素晴らしさ、どちらも追いかけたい所です。 

こんにちは、吉田大晃です。このもりたん通信が皆様のお手元に届く頃には、

私はジャイアンツの沖縄キャンプから帰ってきていると思います。今回は１泊２日

という短期間でしたが、いつかは３泊程して、夫婦で観光メインで沖縄に行く計画

をこっそり立てているところです！笑 沖縄や離島がお好きな方！ おススメの観

光地や飲食店など、あれば教えて下さい！！ ちなみに私のおススメは、食事は

「もずく天ぷら」、観光地は「古宇利大橋」です！！ 

こんにちは、千田雅之です。１年ぶりに明石の山友さんから『雪山行かへん？』と

LINE が届き、今季何度目かの雪山で山頂の眺望に定評がある滋賀県の綿向山に

行ってきました。例年ですと、登山口から大雪で駐車場もスリップして抜けられない 

車も何台かありますが、今年は暖冬のせいか駐車場も積雪０で楽々駐車。登山 

道も４合目まではアイゼン無しの無雪登山。山頂付近の積雪もかなり少なく地肌が

見えます。そのうちに西日本では雪山が消滅するのでは？ 

こんにちは、細川直昭です。前々から欲しいなーと思っていた yogibo（ヨギボー）

を先日ついに衝動買いしてしまいました。正直あっても使わないかなーと思って躊

躇していたのですが、人をダメにするクッションとはよく言ったもので、毎日埋もれ 

て寝落ち。挙句の果てには続けていたジムすら yogiboのせいにして行かなくなって

きました。まさに廃人のように帰ったら yogibo に抱かれて癒されています。買ったと

ころではありますが、マラソン大会に向けてしばらくお別れを決意しました。 

ジャイアンツの沖縄キャンプ、いつかは３泊で！ （本社・吉田大晃） 


